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НОВЫЙ   УСПЕХ
В общесоюзном социалистическом соревновании по

итогам второго квартала коллектив комбината «Строй-
деталь» занял второе место. Сейчас он борется за до-

стойную встречу XXIV съезда партии. И здесь результа-

ты тоже радуют. План реализации продукции за 8 меся-

цев перевыполнен на 7,2 процента.

Сверхплановые проценты —- это 5.039 кубометров
столь необходимых строителям бетонных и железобетон-
ных конструкций, 3.308 квадратных метров столярных

изделий.

А если сравнить с тем же периодом прошлого года,

то за счет роста производительности труда объем выпу-

скаемой продукции увеличился примерно на пятую часть.

С. ДАВЫДОВ.

ШТОГШ     ТРУДЛ.

1   ОСЕННЯЯ   СТРАДА       

Уверенной поступью   идут ра-

1   ботники Сланцевского лесхоза на-

'   встречу XXIV съезду партии. Под-
|   ведены   итоги     восьмимесячного

I   труда завершающего года пятилет-

1  ки. План товарной продукции вы-

1  полнен на 103 процента. Произ-
1   водительность труда по сравнению

|   с тем же периодом 1969 года вы-

!   росла на 10,9 процента. Заготов-

лено и вывезено с делянок 10.455
кубических метров леса вместо

10.300 по плану.

На 103 тысячи рублей выдал

продукции населению цех по про-

изводству товаров широкого по-

требления, перевыполнив восьми-

месячное задание на 8 тысяч руб-
лей.

А.  БОРОВКОВ.

1 Впереди других хозяйств рай-
е она по уборке картофеля идет

I совхоз «Сланцевский». Под этой
культурой занята площадь в 170
гектаров. Педелю назад при-

ступили здесь к уборке картофе-
ля. За это время клубни подобра-
ны с площади 68 гектаров, нако-

пано более 760 тонн. Госу-
дарству сдано 240 тонн отборных
клубней.

Главный агроном Валентина
Леонидовна Тилик сказала:

— С зерновыми мы управи-

лись неплохо. А сейчас все силы

брошены на уборку картофеля. В
этом году планировали 900 тонн

продать государству, но пересмот-

рели обязательства и в честь

XXIV съезда партии решили про-

дать 1.000 тонн клубней.

Помочь совхозу убрать урожай
приехали студенты Ленинградско-
го горного института, курсанты

Ленинградского речного училища.

Больше прошлогоднего
Почти два года работает дояркой на ферме Руя сов-

хоза «Сланцевский» Клавдия Петровна Кожевникова.

Все это время получает она от закрепленной за ней
группы коров высокие надои.

В этом году Клавдия. Петровна взяла обязательство

надоить от каждой коровы по 3.190 килограммов моло-

ка. На первое сентября К. П. Кожевникова получила

уже по 2.355. Это на 84 килограмма больше по сравне-

нию с этой же датой прошлого года.

На снимке: К. П. Кожевникова.

Фото Ю. Власова.

шефы с шахты имени С. М. Киро-
ва.

Уборочная техника была подго-

товлена заранее. Ремонт произве-

ден надежно. Сейчас на плантаци-

ях работают пять картофелекопа-
лок. Механизаторы трудятся весь

световой день.

Бригаду в Пелешах возглавля-

ет В. Я. Пиколашина. Здесь на

картофельных полях во всю идет

работа. Хлопотливо гудит трак-

тор, тащит копалку. Тяжелые
клубни падают на взрыхленную

землю. Студенты-первокурсники
Ленинградского горного института

собирают их в ящики, грузят на

машины. За два дня ребята убра-
ли картофель с площади 4 гекта-

ра.

В совхозе работают два сорти-

ровочных пункта: в Гостицах и

Загривье. За день через сорти-

ровку проходят десятки тонн

клубней. Отсюда их путь лежит в

хранилища. А. ЕФРЕМОВ.

К ПОДПИСКЕ НА  1971 ГОД

БОЕВОЙ  ПРОПАГАНДИСТ
ИДЕЙ ПАРТИИ

Среди миллионов людей, кото-

рым знаком теоретический и по-

литический журнал ЦК КПСС
«Коммунист», есть партийные ра-

ботники и инженеры, пропаган-

дисты и ученые, преподавателя,

рабочие, студенты.

Широк круг вопросов, которые

он освещает: журнал публикует
статьи,            пропагандирующие

ленинское наследие и политику

партии, рассказывающие о жиз-

ни коллективов и организатор-

ской роли парторганизаций в

них, печатаются материалы, ос-

вещающие проблемы мирового

коммунистического движения,

разоблачающие идеологические

происки империализма.

Подробные международные об-
зоры журнала позволяют быть
всегда в курсе зарубежной поли-

тической и экономической жиз-

ни, следить за тем, как на прак-

тике подтверждается преимуще-

ство социализма над капитализ-

мом.

Много места в журнале уделя-

ется вопросам нации, культуры и

искусства : публикуются обзоры
и лекции, критика и- библиогра-
фия.

«Союзпечать» рекомендует к

подписке на 1971 год журнал

«Коммунист».

«Союзпечать».

ПОСЛЕ     КРИТИКИ
«Одни обещания». Под таким

заголовком 6 августа в нашей
газете был опубликован острый
сигнал, в котором говорилось о

недостатках в обеспечении горня-

ков седьмого участка шахты «Ле-
нинградская» крепежными стой-
ками. Заместитель секретаря

партбюро шахты Г. П. Федоров
прислал в редакцию ответ. Вот
что он пишет:

«Факты, изложенные в замет-

ке, подтвердились. Со стороны

рабочих участка № 7 были заме-
чания в адрес руководителей
участка о неисправных стойках
и металлических камерных ра-

мах. В настоящее время все не-

исправные металлические клино-

вые стойки в лавах выбракованы

и заменены на новые. Камерные
рамы исправны».

*    *    *

«Ждем бруски». Так называ-

лась заметка, напечатанная в

нашей газете 20 августа. В ней
бригадир каменщиков шестого

управления Д. Курчанов говорил

о несвоевременной доставке на

объект строительных материа-

лов.

На заметку ответил начальник

шестого строительного управле-

ния Б. Цухлов. Он пишет:

«ДействительнЬ, по вине УПТК
бруски на строящийся в третьем

микрорайоне дом поставляются с

перебоями. После опубликования
заметки 8,7 кубометра брусков
завезены на строительство дома».

СЕГОДШЯ
В

Ш О Ш Е Г Е

Ч- НАВСТРЕЧУ XXIV СЪЕЗ-
ДУ НПСС (1-я стр.).

Ч- ИДЕТ  УБОРКА КАРТО-

ФЕЛЯ (1-я стр.).

+ Отчеты и выборы в пар-

■ тийных    организациях      (2-я
[ стр.).

4- ПИСЬМА   ЧИТАТЕЛЕЙ
■

! (3-я стр.).
в

Ч" Рассказы о сокровищни-

• це мировой культуры (4-я
| стр.).

!■ ■»*«■■■■■■■«■■■■■■■■••■*■■■■»■■■■■■■■•■

ПО  РОДНОЙ
СТРАНЕ

На полях Оренбургской обла-
сти действует хорошо налажен-

ный конвейер. Сразу после обмо-
лота пшеницы механизаторы

сгребают солому и пашут зябь.
Своевременное              проведение

вспашки — весьма ценно, оно
дает ощутимую прибавку уро-

жая.

На снимке: более 80 гектаров

зяби вспахивают за смену трак-
тористы бригады № 2 колхоза

имени ХХП партсъезда (Орен-
бургский район).

Фото Н. Кузнецова.
Фотохроника ТАСС

Тульская область. На зверо-

ферме Богородицкого райпотреб-
союза выращиваются более трех

тысяч песцов. Реализация их

шкурок даст хозяйству прибыль
более 100 тысяч рублей.

В недалеком будущем плани-

руется расширение фермы. Пос-
ле реконструкции, на которую

государство выделяет около по-

лутора миллиона рублей, произ-

водительность зверофермы уве-

личится почти в 7 раз.
На снимке: зоотехник Анаста-

сия Дорогова со своими питом-

цами.

Фото П. Маслова.
Фотохроника ТАСС



НЕ   ПОСТУПАТЬСЯ   ПРИНЦИПИАЛЬНОСТЬЮ
Линия на строгое соблюдение

ленинских норм партийной жиз-

ни, говорится в решениях XXIII
съезда КПСС, является незыбле-
мым принципом всех партийных
организаций. Развитие внутрипар-

тийной демократии предполагает

Одновременно всемерное укрепле-

ние партийной дисциплины, повы-

шение ответственности коммуни-

стов за состояние дел в своей ор-

ганизации и в партии в целом.

Такой линии в своей практиче-

ской работе и придерживалось

партийное бюро грузового авто-

транспортного предприятия.

Для коммунистов этой органи-

зации нынешний год был приме-

чателен многими событиями. Пре-
жде всего это был год ленинского

юбилея. С большим энтузиазмом

нес трудовую ленинскую вахту

коллектив автотранспортников. И
в авангарде соревнующихся бы-
ли коммунисты-шоферы П. А. Иг-
натьев и А. Д. Соловьев, слесарь

А. А. Образцов, электрогазосвар-

щик Б. И. Петров.
Партийное бюро на протяжении

отчетного периода стремилось

осуществлять партийный конт-

роль за хозяйственной деятель-

ностью. На заседаниях бюро и со-

браниях коммунисты заслушивали

руководителей предприятия по

различным хозяйственным вопро-

сам, выявляли недостатки и упу-

щения, вырабатывали рекоменда-

ции, намечали пути улучшения

работы.
Благодаря постоянному контро-

лю, предприятие закончило 1969
год с хорошими показателями.

План грузоперевозок в тонна-ки-

лометрах выполнен на 110,9 про-

цента, производительность труда

возросла на 5,9 процента. Заме-
тен рост производства   и   нынче.

В
ОТЧЕТЫ    И   ВЫБОРЫ

ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ

Подсчитав свои возможности, ав-

тотранспортники решили завер-

шить пятилетний план йо основ-

ным технико-экономическим пока-

зателям к 1 октября.
Партийное бюро направляло ра-

боту общественных организаций.
В отчетном докладе С. А. Желяз-
кова и в выступлениях коммуни-

стов отмечалось повышение актив-

ности цехового комитета ремонт-

но-механических мастерских, ком-

сомольской организации пред -

приятия.

Большое внимание бюро уделя-

ло укреплению организационно-

партийной работы. Она стала бо-
лее планомерной и целенаправлен

ной. Своевременно проводились

заседания бюро и партийные соб-
рания. Повысилась активность

коммунистов в обсуждении вопро-

сов. Конкретнее стали постанов-

ления собраний и действеннее
контроль за их выполнением. Все
эти положительные моменты яви-

лись результатом постоянной и

кропотливой работы партбюро и

его секретаря С. А. Желязкова.
Однако многое в работе партий-

ной организации подлежит серьез-

ной критике. В частности, мало

делалось для укрепления партий-
ной дисциплины, не все коммуни-

сты служили примером в быту и

на производстве. И поэтому на за-

седаниях партбюро и собраниях
часто вынуждены были применять

строгие меры к коммунистам, не

соблюдающим требования Устава
КПСС.

За частые опоздания на парт-

собрания получил выговор А. П.

Михайлов, за пьянство выведен

из состава партбюро Е. К. Василь-
ев, ему объявлен выговор. Ком-
мунисту М. П. Петухову объявлен
строгий выговор с занесением в

учетную карточку. К крайней ме-

ре — исключению из партии —

вынуждены были прибегнуть ком-

мунисты в отношении В. И. За-
харова, допускавшего пьянство на

производстве.

Эти факты свидетельствуют о

низком уровне воспитательной ра-

боты.
После . того, как бюро горкома

КПСС заслушало секретаря парт-

организации предприятия по воп-

росу о состоянии воспитательной
работы, партбюро разработало ме-

роприятия по устранению недо-

статков. По многие пункты оказа-

лись невыполненными, хотя про-

пгел почти год. Было записано:

«Всем инженерно-техническим ра-

ботникам и служащим включить-

ся в социалистическое соревнова-

ние, иметь личные обязательст-
ва». Для восьми членов коллекти-

ва этот пункт так и остался на

бумаге.

Большинство руководителей не

имеет личных планов воспита-

тельной работы. В плане бюро
намечалось, что руководители

предприятия М. Г. Сафонов, П. Е.
Бондарев и Л. М. Бимец обязаны
выступать перед трудящимися с

докладами и лекциями на полити-

ческие темы. У них на это не на-

шлось времени. Но зато замести-

тель начальника по коммерче-

ским вопросам П. Е. Бондарев на-

шел время для пьянки, прогулял

два дня, за что получил админист-

ративное взыскание. А партбюро
не потребовало от П. Е. Бондарева
объяснений.

Об этом справедливо говорили

на отчетном, собрании. Во всех вы-

ступлениях звучала заинтересо-

ванность коммунистов в улучше-

нии работы первичной партийной
организации, в соблюдении ленин-

ских норм партийной жизни. А. Г.
Макаров предложил повысить тре-

бовательность к среднему звену

управленческого аппарата за ве-

дение воспитательной работы.
Б. И. Петров сказал, что бывают
случаи, когда ремонтные мастер-

ские с трудом выделяют для по-

ездки в совхоз 2—3 человека, в

то время, как в кабинах машин

можно найти спящих шоферов. Это
происходит потому, что автома-

шины по той или иной причине не

вышли на линию, а люди остались

без ;дела. Коммунисты говорили о

необходимости улучшить работу
комиссии по контролю за хозяйст-
венной деятельностью предприя-

тия. Больше внимания уделять

молодым производственникам, ро-

сту рядов партийной организации.

Новые большие задачи встают

перед коллективом автопредприя-

тия в следующей пятилетке. Уже
сейчас усиливается борьба за вы-

явление резервов производства,

развертывается соревнование за

достойную встречу XXIV съезда

КПСС. В связи с этим большие
требования предъявляются пар-

тийному бюро, всем коммунистам

предприятия.

Собрание избрало новый состав

бюро. Секретарем партбюро избран
С. А. Желязков.

О. ВОЛКОВ,
инструктор ГК КПСС.

Таджикская ССР. 16 тысяч

гектаров целинных земель в

Колхозабадском районе (Гара-

утинское плато) были безжизнен-
ной пустыней. Под палящими лу-

чами солнца выгорали травы, да

знойный ветер подымал к небу

пыльные смерчи... Кто бывал в

этих местах 5 лет назад, ныне

не узнал бы их. Здесь вырос це-

линный хлопководческий совхоз -

имени ХХШ партсъезда. Мощ- т*
ные насосные станции подняли

воды Вахша, а многокилометро-

вая ирригационная сеть дает воз-

можность орошать и возделывать

хлопчатник, сады, виноградники,
бахчевые  культуры.

Освоение целины на Гараутин-
ском плато продолжается, а

орошаемые участки его уже да-

ют богатые урожаи овощей,
фруктов, бахчевых культур.

На снимке: обоз с арбузами
нового урожая, выращенными на

Гараутинском плато. На перед-

нем плане — инж1енер-заготови-
тель по Колхозабадскому району
Теша Тагаймурадов (справа) и

управляющий отделением совхо-

за имени ХХШ партсъезда Мир-
зомурад Акаджанов.

Фото В. Стеченцева.

*

Фотохроника ТАСС ;■

ДЕЛО   ВСЕГО   НАРОДА
Советский народ с большой за-

интересованностью и глубоким
удовлетворением знакомится с

материалами июльского Пленума
ЦК КПСС — докладом тов. Л. И.
Брежнева и постановлением Пле-
нума об очередных задачах пар-

тии в области сельского хозяйст-
ва.

Как отмечалось на Пленуме,
советский народ, руководимый
Коммунистической партией, за-

вершает выполнение плана теку-

щей пятилетки. Усилиями рабо-
чего класса, колхозного крестьян-

ства и интеллигенции за послед-

ние годы достигнуты большие
успехи в развитии экономики и

культуры, в повышении благосо-
стояния трудящихся.

Выполняя решения ХХШ
съезда КПСС и Пленумов ЦК
партии, колхозники, работники
совхозов при активной поддерж-

ке трудящихся города добились
дальнейшего подъема сельского

хозяйства. Среднегодовое валовое

производство сельскохозяйствен-
ной продукции в 1966 — 1969 го-

дах составило 79 миллиардов

рублей, что на 12,7 миллиарда

рублей больше, чем в предшест-

вующем пятилетии. Это — пря-

мой результат взятого партией
курса на химизацию, мелиора-

цию земель и комплексную меха-

низацию сельскохозяйственно-
го производства. За последние

четыре года по сравнению с пре-

дыдущим четырехлетием постав-

ки сельскому хозяйству возрос-

ли: ' минеральных удобрений в

1,8 раза, тракторов на 251 тыся-

чу,    зерноуборочных  комбайнов
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на 55 тысяч, грузовых автомоби-
лей на 168 тысяч и другой сель-

скохозяйственной техники на

1 миллиард 100 миллионов руб-
лей.

Отмечая положительные ре-

зультаты в развитии сельского

хозяйства. Пленум ЦК КПСС со-
средоточил внимание на решении

предстоящих задач, которые дик-

туются растущими потребностя-
ми населения и народного хозяй-
ства в целом. В новом пятилетии

предстоит в области сельского

хозяйства решить очень большие
и сложные задачи. Намечаемые
объемы работ, как указывалось

на Пленуме, по своим масшта-

бам значительно превосходят все,

что делалось в этой области рань-

ше. По-прежнему центральной
проблемой является всемерное

увеличение производства зерна,

предстоит также значительно

увеличить производство хлопка,

овощей и фруктов, а также про-

дуктов животноводства, особен-
но мяса. Дальнейший подъем

сельского хозяйства остается и

на ближайшее будущее одной из

главных хозяйственных и поли-

тических задач.

Примечательная особенность
решений июльского Пленума —

это упор на интенсификацию
сельскохозяйственного производ-

ства, на его техническое переос-

нащение. В этом партия видит

решающий фактор дальнейшего
значительного подъема сельского

хозяйства и роста производитель-

ности труда. Страна не распола-

гает свободными землями, чтобы
в больших масштабах расширять

посевные площади. Значит, надо

заставить с каждым годом гек-

тар земли давать все больше и

больше продукции.

Пленум одобрил решение По-
литбюро ЦК КПСС выделить в

новой пятилетке для нужд сель-

ского хозяйства — на производ-

ственное,   жилищное и  культур-

но-бытовое строительство, на

приобретение техники — 77,6
миллиарда рублей государствен-
ных капиталовложений, в том

числе 45,9 миллиарда рублей на

строительно-монтажные работы.
Эта сумма в 1,7 раза превышает

объем вложений на развитие

сельского хозяйства в текущей
пятилетке. В новой пятилетке бу-
дет такзке предусмотрено полное

обеспечение необходимыми мате-

риально-техническими ресурсами

капитальных вложений колхозов

в размере 43 миллиардов рублей,
в том числе 28 миллиардов руб-
лей на строительно-монтажные

работы.
Крупные мероприятия, наме-

ченные нашей партией, направле-

ны на дальнейшее развитие сель-

ского хозяйства и рост народного

благосостояния. Их горячо под-

держивает и единодушно одобря-
ет весь -советский народ, ибо они

выражают кровные интересы со-

ветских людей, будут иметь

принципиальное значение для

укрепления союза рабочих и

крестьян, способствовать делу

строительства коммунистическо-

го общества в нашей, стране.

«Сельское хозяйство — это та-

кая отрасль, — подчеркивал в

своем докладе на Пленуме ЦК
тов. Л. И. Брежнев, — поднимать

которую по-настоящему можно

лишь общими усилиями. Разви-
тие этой отрасли зависит бук-
вально от всех — от работников
машиностроения, химической, пе-

рерабатывающей промышленно-

сти, промышленности строитель-

ных материалов, строителей и

работников других отраслей. В
наше время никто не имеет пра-

ва стоять в стороне от решения

большой народнохозяйственной,
политической задачи, какой яв-

ляется дальнейший значитель-

ный подъем сельскохозяйствен-
ного производства».

Забота об укреплении матери-

ально-технической базы сельско-

го хозяйства, оснащение колхо-

зов и совхозов современной тех-

никой, обеспечение их минераль-

ными удобрениями и широкая

мелиорация земель — это дело

всего народа, всех советских лю-

дей — тружеников сел и горо-

дов.

Намечая меры по увеличению

производства сельскохозяйствен-
ной техники. Пленум ЦК КПСС
особое внимание обратил на не-

обходимость повышения качест-

ва машин и механизмов, а так-

же на улучшение их эксплуата-

ции и обеспечение запасными ча-

стями.

Особую роль в подъеме земле-

делия и животноводства призва-

ны сыграть работники тех отрас-

лей промышленности, которые

непосредственно обслуживают
сельское хозяйство, поставляют

машины и минеральные удобре-
ния, комбикорма и перерабатыва-
ют его продукцию. Чтобы полнее

удовлетворить нужды села в тех-

нике и других промышленных из-

делиях, намечено построить но-

вые тракторные и другие заво-

ды. На это, конечно, потребует-
ся время, а машины, оборудова-
ние селу нужны уже сейчас и

во все возрастающем крличестве.

Поэтому    Пленум ЦК     одобрил

инициативу ряда министерств,
решивших за счет повышения

производительности труда, более
эффективного использования про-
изводственных мощностей и не в

ущерб производству основной
продукции значительно' увели-

чить на своих предприятиях вы-

пуск машин, оборудования, за-

пасных частей и других матери-
ально-технических средств для

колхозов и совхозов.

Хороший почин проявили стро-

ители Москвы. Они взяли шефст-
во над сооружением производст-

венных объектов в совхозах сто-

личной области. В совхозы уже

выехали бригады строителей.

Инициатива строителей столи-

цы и машиностроителей, несо-
мненно, найдет последователей
всюду. Помощь города селу будет
множиться. К этому призыва-

ет советских • людей наша пар-
тия, чтобы быстрее и полностью

осуществить намеченную про-
грамму дальнейшего подъема

земледелия и животноводства и
тем самым сделать крупный ^д/
вклад в создание материально- ^
технической базы коммунизма, в

дальнейшее повышение благосо
стояния народа.

М. МИХАЙЛОВ.

К   ПОДПИСКЕ   НА   1971   ГОД

ПОМОВДШ В ВОРЬВЕ ЗА ЩЕДРОСТЬ МЛВ
*)

Большие задачи стоят перед

тружениками полей Ленинград-
ской области и важнейшие из

них — повышение урожайности
угодий, снижение трудовых зат-

рат на единицу продукции, раци-

ональное использование удобре-
ний и гербицидов.

Каждому работнику совхоза,

бригадиру и механизатору, агро-

ному и мелиоратору, озабочен-
ным тем, чтобы наше сельское

хозяйство развивалось и крепло,

рекомендуем выписать и читать

журналы по растениеводству

«Защита    растений»,     «Земледе-

лие», «Картофель и овощи», «Лу-
га и пастбища», «Сельский меха-

низатор», «Земля родная», «Сель-
ское хозяйство России».

В этих и многих других жур-.

налах по сельскому хозяйству,
распространяемых на 1971 год,
всегда можно найти разъяснение

сельскохозяйственной политики

партии, обмен передовым опы-

том, репортаж с полей и ферм,
консультации квалифицирован-
ного специалиста и ученого, мно-

гочисленные иллюстрации.

Выписывайте журналы по  ра-

стениеводству.'     «Союзпечать».

Я
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Если вы не были в Сланцах все лето, вам наверняка броси-
лось в глаза новое здание, словно из-под земли выросшее рядом с

больничным городком.

Три месяца назад здесь был только фундамент, а сейчас новоэ

четырехэтажное общежитие для трехсот студентов индустриального

техникума ждет отделочников.

Как сообщил начальник строительного участка Анатолий Ива-
нович Вел итченко, возводила здание комплексная бригада Михаила
Дмитриевича Волкова. За лето ею освоено более 90 тысяч рублей
капиталовложений.

За свою работу бригада в июле завоевала первое место в сорев-

новании по управлению ПМК-102.
Будет в Сланцах новый индустриальный техникум — с кор-

пусами для занятий, мастерскими, спортивным залом. И современ-

ное студенческое общежитие.
Кто-то будет в нем жить, ничего не зная о Михаиле Дмитрие- |

виче и его бригаде. Такова уж судьба строителей — дома их ос-

таются,   украшая    город,    удивляя приезжих, а сами они уходят

дальше.

Вступив в предсъездовское соревнование, бригада Волкова

строит три объекта: два жилых дома и трансформаторную подстан-

цию. А в вагончике строителей висит на видном месте красный вым-

пел «Лучшей бригаде».
Л. КАРАБЕКОВА.

*   ОДИН ДЕНЬ УЧИЛИЩА
в ПОМОЩЬ

МЕЛИОРАТОРАМ...

Утро 3 сентября. Нет и вось-

ми часов, а у подъезда здания

ГОТУ № 15 стоят автомашины.

На одной из них помогать слан-

цевским мелиораторам очищать

площадь от корней деревьев и

камней отправляется группа пер-

вого года" обучения, руководимая

мастером М. И. Степановым.

...И СОВХОЗУ «РОДИНА»

В го же время в другой ко-

нец нашего района — в совхоз

«Родина» — выехали две группы

будущих электрогазосварщиков

на уборку картофеля. Возглавля-
ют их А. Л. Васильев и В. Г. На-
ходкин.

В СЛАНЦАХ

после летних каникул пройдут
производственную практику сле-

сари-монтажники мастеров М. Н.
Павлова и В. М. Иванова. Обеим
группам предстоит работать на

строительстве цехов комбината
«Сланцы» и регенератного завода.

...И В ТАЛЛИНЕ
А в полдень того же дня две

группы, возглавляемые мастера-

ми В. К. Меньшиковым и В. В.

Васильевым, выехали в столицу

Эстонии на строительство круп-

ного химического комбината, где

будут производить монтажные

работы до конца года.

А. ФИГУРИН,
наш обществ, корр.

БЛАГОДАРНОСТЬ   ЗА   ТРУД
В нашем отделении с начала

августа работает на заготовке

кормов бригада сланцеперераба-,
тывающего комбината, руководи-

мая А.. Е. Есинбш. За месяц этот

коллектив скосил, высушил и уб-
рал 105 тонн сена. Кроме того, он

заложил свыше 300 тонн силос-

ной массы.

Химики трудятся исключитель-

но дружно, организованно, а пото-

му и производительно. Особо хо-

чется отметить таких товарищей,
ь-как К. Прокопьева, Н. Тарасова,

Г. Смирнова, Ю. Федотова, Ю. Бе-
лозерова, И. Трофимова, В. Янке-
вич, В. Старикова. Каждая из них

систематически перевыполняет

установленные нормы выработки.

Труженики нашего отделения

и, в частности, бригады Монасты-
рок сердечно благодарят шефов за

оказание помощи на заготовке

грубых и сочных кормов.

В. ПЛАТОНЕНКО,

бригадир второго отделения

совхоза « Родина » .

Нам    отвечают

13 августа в «Знамени труда*

^  опубликована     корреспонденция

^   «Куда девать Золушку»?. В.. ней
высказывалась тревога за судьбу
пункта по приему в стирку белья
от населения  города  «Сланцы».

Председатель исполкома го-

родского Совета депутатов тру-

дящихся Н. С. Дятченков сооб-
щил редакции, что решением гор-

исполкома бывшее помещение

книжного магазина отдано под

пункт приема белья. В связи с

капитальным ремонтом дома № 5
по Спортивной улице тресту «Ле-
нинградсланец» предложено пере-

вести пункт приема белья в дру-

гое помещение.

-

___

■';■-   1

оварищества  ветеранов
В «Знамени труда»

сообщалось о создании

районного совета ветера-

нов гражданской и Ве-

ликой Отечественной

войн и партизанского

движения. Хочу расска-

зать о первых шагах ра-

боты нового общества.
Недавно состоялось

заседание совета ветера-

нов, на котором предсе-

датель Николай Ивано-
вич Терентьев информи-
ровал о том, как выпол-

: няется решение о созда-

нии товариществ на

предприятиях и в учре-

ждениях.

Активно поработали

члены совета Г. И. Глуб-

кин, Ф. И. Чуркин, Я. В.

Кулаков, В. М. Соколо-

ва, В. И. Трубицын,
П. И. Мачнев. Совместно
с партийными и профсо-
юзными организациями

они в августе составили

списки ветеранов, прове-

ли собрания,   на кото-

рых учреждены первич-

ные организации товари-

щества и избраны их ру-

ководящие органы.

Они уже созданы в

медицинских учрежде-

ниях, Сланцевском лесо-

пункте, лесхозе, грузо-

вом автотранспортном

предприятии, специали-

зированном управлении

отделочных работ, на

хлебном, консервном и

молочном заводах,

комбинате «Стройде-
таль».

Было отмечено, что

остальные члены район-

ного совета товарищест-

ва ветеранов еще не при-

ступили к работе. Им

предложено последовать

примеру своих товари-

щей и скорее создать

первичные организации,

помочь им развернуть

работу, как требует ус-

тав.
Г. УЛЬЯНОВ,

секретарь совета то-

варищества.

Сколько ждать обещанного?
Говорят: «Обещанного три года

ждут». Всегда ли это так? Быва-
ет и хуже.

Местами тротуары в нашем го-

роде в непригодном состоянии.

Кое-где при плохом уличном осве-

щении .—' а оно у нас таким не-

редко бывает — можно получить

травму.

Не раз вопрос о ремонте тро-

туаров ставили перед руководите-

лями, писали в газете «Знамя
труда». Кто и чего только не обе-
щал! Обещал бывший заместитель

.управляющего трестом « Ленин-

градсланец»  Н. И. Кузовлев. Но

он ушел, а обещания остались

Их, как эстафету, переняли и бе-
режно несут его сменившие.

13 августа 1969 года последо-

вало обещание исполняющего обя-
занности заместителя управляю-

щего трестом «Ленинградсланец»
А. И. Сорока. В письме на мое

имя с копией в редакцию газеты

'<3намя труда» он писал: «На Ва-
ше письмо под заголовком «Нора
обещания выполнять» трест «Ле-
нинградсланец» сообщает: Ваше
беспокойство за порядок в нашем

городе мы вполне с Вами разделя-

ем. Действительно, тротуары в го-

роде требуют ремонта... Нами на-

мечается проводить частичный ре-

~монт тротуаров в 1970 — 71 годах

своими силами».

И вот с тех пор прошел год, но

•к выполнению этого обещания
еще не приступили.

А сезон, в котором производят-

ся эти работы, подходит к концу.

Есть опасения, что и это обеща-
ние останется невыполненным.

Спрашивается: солидно ли .по-

ступают    руководители —  дают

обещания и не выполняют их?
В.   ОСИПОВ,

пенсионер.

«Беспокойство   по  поводу»   —

так называлась заметка («Знамя
труда» от 20 августа), в которой
рабкор А. Шутова сообщала о

том, что улица Зеленая Роща не

освещается, на ее проезжей ча-

сти начат ремонт, автобусные ос-

тановки «Заготзерно» и «По тре-

бованию» без крыш.

Решением исполкома горсовета

ремонт дороги и автобусных ос-

тановок поручен руководству

ДЭУ-154. Срок исполнения —тре-

тий и четвертый кварталы 1970
года. Контроль за производством
работ поручен отделу коммуналь-

ного хозяйства горисполкома.

ПОБЕГ   РЫЖЕЙ   ГАЛКИ
(Начало в №№ 176, 177)

Но куда бежать? В поле? Мок-
рая, полуодетая, почти босая,
только в тапочках. Час, другой —

и смерть от мороза. Один путь —

назад в город.
Она кинулась в сторону Кома-

ровки. «Только бы успеть до во-

енного кладбища... До военного

кладбища...». Почему именно до

военного кладбища, она ни тогда,

ни после объяснить не могла. Там
не было ни одной явочной квар-

тиры. Но почему-то всей душой
.верила: если только добежит до

военного кладбища, — значит

спасена.

Почудился какой-то шум, вро-

де машины идут. Она бросилась
в разрушенный дом, замерла.

Нет, это в ушах шумит от напря-

л^ения. Побежала дальше. А но-

ги не слушались, не хотели

гнуться. Как деревянные! Крылья
бы  сейчас, крылья!

Снег все валил и валил огром-

ными хлопьями. Это радовало:

через десять — пятнадцать ми-

нут занесет следы ее тапочек.

Только бы овчарок не пустили...

Вдруг вспомнила: как-то со

связной Верой она ночевала в

одном доме, недалеко отсюда.
Вокруг были разбомбленные до-

ма, да и у этого, где ночевали,

обвалились крылья справа и

слева, лишь середина уцелела.
Вон он, тот дом, в глубине квар-

тала. Во дворе увидела хозяйку
и несказанно обрадовалась. А та
даже отшатнулась от запыхав-

шейся, растрепанной и мокрой
девушки, как от внезапно встав-

шего перед ней привидения.

— У меня маленькие дети...

Детей погубишь.

Словно кто с маху ударил Ры-
жую Галку кулаком в грудь.

Она не могла представить себе,
что женщина, уже давшая одна-
жды ей приют,    откажет в нем

сейчас, когда   укрытие особенно
нужно.

—  Дети же у меня, — бормо-
тала женщина, — пойми, их

жалко. Погибнут же...

Тут что-то пришло хозяйке в

голову :

—  Погоди, постой, я сию ми-

нуту...

Она побежала в квартиру и

торопливо выскочила оттуда с

платком в руках.

—   Возьми вот, девонька, да

беги дальше, беги, родная. Дети
же у меня...

От холода беглянка закочене-

ла. Платок не согревал, а ноги

в тапочках совсем потеряли чув-

ствительность. Может, потому и
боль в спине притупилась. С тру-

дом полезла через какие-то руи-

ны в сторону Советской улицы.

На пути оказался забор и дом с

антеннами, — значит в доме жи-

вут немцы. Но в сознании это

уже не вызвало острого чувства

опасности. Подбежала к забору,
мешком перевалилась через него,

а там увидела еще один забор.
Пришлось карабкаться и через

него.

По Советской улице проезжа-

ли машины. Снег в колеях был
перемешан с грязью. Стала
ждать, когда улица опустеет. А
тут новая беда: потеряла ориен-

тировку. • В какую же сторону

военное кладбище? В главах

плыли белые круги, никак было
не понять, где центр города, где

окраина.

Перешла улицу медленно-мед-

ленно, уже почти не чувствуя

себя. Силы все больше оставля-

ли ее. И только вступила на тро-

туар, как новая спасительная

мысль: недалеко отсюда на Ста-
рокомаровской живет Иван Дро-
быш, пожилой, рабочий гвоздево-

го завода. Она знала его до, вой-
ны, тогда это был очень внима-

тельный и   чуткий   человек.     А

какой он сейчас? Как встретит?
Ведь женщина, которая сегодня

не пустила ее в свою квартиру,

еще недавно разрешала ноче-

вать связным. А с ним, с Дробы-
шем. Рыжая Галка в суровое вре-

вя не встречалась ни разу. Да и

дома ли он? Война разметала'

людей — кого куда.

Однако выбора не было. Спа-
сение или смерть, но только

здесь. Бежать дальше она уже не

могла.

С трудом разобралась Рыжая
Галка, где Старокомаровская
улица. Зато домик Дробыша —

небольшой, уже старый, под же-

лезной проржавленной крышей, с

закрытыми ставнями — нашла

сразу. Дверь ей отворила женщи-

на. Увидев измученную, обесси-
левшую девушку, спросила на-

стороженно:

—  Вам кого?
—  Иван Иванович дома?
В передней комнате горел свет.

Из задней, темной, вышел хозя-

ин,  постаревший и  похудевший.
—   Какими судьбами? — изу-

мился он. — Проходи, садись.

—   Спасибо, — глухо сказала

гостья. — Но... я убежала из СД.
Меня, наверное, ищут. — Она во-

просительно смотрела на Кози-

на. — Если найдут — погубят и

вас.

Дробыш побледнел. Жена его

попятилась.

—  Считай, что ты дома, — ре-

шительно сказал хозяин после

небольшой паузы. — Никуда мы

тебя сейчас не отпустим. На тебе
лица нет, ты вся дрожишь.

И. НОВИКОВ.

(Продолжение следует)
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РАССКАЗЫ     О     СОКРОВИЩНИЦЕ     МИРОВОЙ     КУЛЬТУРЫ

Под „флагом" Эрмитажа
(Окончание. Нач. в №№ 176, 177)

Реставрация — особое «под-
разделение» музейной службы. В
самом деле, за двумя с полови-
ною миллионами памятников

культуры, хранящимися в Эрми-
таже, нужен, что называется,

глаз да глаз. Время — коварный
враг вещей. Оно не щадит ни
произведения живописи, ни даже
каменные памятники. К тому же
не все они попадают в музей-
ные кладовые в идеальной со-

хранности... Вот и приходится ху-
дожникам-реставраторам перио-

дически проводить «курс лече-
ния» хранящихся здесь шедев-

ров. Иногда на то, чтобы восста-

новить в первозданном виде про-

изведение кисти великого масте-
ра — удалить «морщины», снять

слои поздних записей, залечить

«раны», уходят многие годы.

Но в реставрационной службе
Эрмитажа есть и своя специфика.
Ведь и сам этот музей — тоже

уникальный и сложнейший па-

мятник, за которым нужен осо-

бый присмотр. Действительно,
только в одном Зимнем дворце —

1.057 помещений. Причем нет

среди них похожих друг на дру-

га. И каждый зал — шедевр оте-

чественного зодчества. А ведь

Зимний дворец — это одно (прав-
да, самое большое) из четырех

зданий, которые занимает Эрми-
таж на Дворцовой набережной.

Рассказом о реставрации наи-

более значительных залов му-

зея, о восстановлении памятни-

ков дворцового искусства мы и

завершим нашу заочную экскур-

сию по Эрмитажу «со служебно-
го входа».

УШ. МАЛАХИТ И ЗОЛОТО
Те, кто бывал в последнее вре-

мя в одном из крупнейших за-

лов Зимнего дворца — Малахи-
товом, наверное, обратили внима-

ние, что он заметно помолодел.

Реставраторы вернули ему перво-

зданный вид — такой, какой он

имел в прошлом веке. Убраны
некоторые лишние детали, яснее

и светлее стали стены. Много по-
работали здесь лепщики, позо-

лотчики, каменных дел мастера.

Реставрированы колонны, на

изготовление которых 130 с лиш-

ним лет назад пошло более 1'1
пудов малахита. Все они, а также

пилястры и камины облицованы
великолепным уральским мала-

хитом голубого, сочного, или,

как его называют, «шелкового»

тона. В последние десятилетия

на колоннах появились трещины,

которые сейчас тщательно «зале-

чены».

Потолок зала почти весь по-

крыт золоченым орнаментом,

шесть больших резных деревян-

ных дверей — в сплошном золо-

ченом ажуре...

Подвергнута реставрации и не-

большая комната, непосредствен-
но примыкающая к Малахитово-
му залу. Это — Малая столовая.

Именно здесь в ночь на 26 ок-

тября 1917 года вооруженные ре-

волюционные рабочие, солдаты и

матросы, штурмом взявшие Зим-
ний, арестовали министров Вре-
менного правительства.

IX. ВСЕ ЦВЕТА РАДУГИ
Поистине филигранными «кру-

жевами» украшен знаменитый
Павильонный зал Эрмитажа. Он
изрезан всевозможными галерея-

ми, колоннадами, лесенками, пе-

реходами. Весь его второй ярус
опоясан изящными ажурными

балкончиками.
Здесь — каменные фонтаны,

ниши, в которых стоят скульп-

туры. А сверху свисают люстры

с прозрачными кристаллами

сложнейшего гранения. В соче-

тании с первоклассными мозаи-

ками и резными изделиями из

агата, лазурита, горного хруста-

ля, нефрита все это производиг

исключительное впечатление.

При этом стены и потолок за-

ла состоят, как принято было
считать, из двух цветов — бело-
го и золотого. Но вот Павильон-
ный более чем на год был недав-

но передан в распоряжение ре-

ставраторов. И выяснилось, что

белый цвет в отделке интерьера

не совсем «чистый» — он имеет

множество оттенков...

Поистине филигранную работу
выполнили здесь мастера — мра-

морщики, позолотчики, резчики,

представители других специаль-

ностей. Ведь Павильонный, во-

бравший в себя множество раз-

ных архитектурных стилей, ни

разу до этого не реставрировал-

ся. А ему более двухсот лет. Соб-
ственно, здесь, в этом зале, и «ро-

дился» Эрмитаж: Павильонный
был выстроен специально для

картинной галереи.

Есть в нем один экспонат, ко-

торый имеет особую историю. Это
— знаменитые часы «Павлин»
английской работы. Известно, что

в свое время этот сложнейший и

красивейший механизм чинил

еще гениальный русский мастер-

самоучка И. П. Кулибин. Они то-

же сейчас подверглись реставра-

ОХРАНА   РЫБНЫХ   БОГАТСТВ - ОБЩЕЕ   ДЕЛО
С начала текущего года в на-

шей области вскрыты сотни нару-

шений правил рыболовства, а

также случаи загрязнения- водое-

мов!. Виновные в этих нарушени-

ях понесли наказание.

Гатчинский свинооткормочный
комбинат «Новый свет» допустил

массовый сброс навозной жижи,

в результате чего в реке Ижора
погибло много рыбы. Комбинату
предъявлен иск на сумму свыше

200 тысяч рублей. Погибла рыба
и в реке Черная. В этот водоем

сбросил навозную жижу совхоз

«Спиринский» Ломоносовского
района. На руководство совхоза

наложен штраф, возбуждено уго-

ловное дело.

«Голубой патруль» учащихся

старших классов Сосновоборской
школы (руководитель обществен-
ный инспектор В. В. Травников)

на- реке Коваш задержал группу

нарушителей правил рыболовст-
ва — работников фабрики «Рас-
свет» Г. И. Обора, Л. И. Шинка-
рева, Е. Г. Старицина, И. И. Сад-
ковского, В. Т. Артамонова и

Ю. П. Клокова. Нарушители бы-
ли в нетрезвом состоянии и при

задержании оказали физическое
сопротивление. У них был изъят

улов, добытый в запретном рай-
оне. Виновники оштрафованы по

50 рублей каждый, им предъяв-

лен иск.

На Неве был задержан И. Г.
Терентьев — рыбак колхоза «Про-
гресс». Среди миножных бураков
колхоза, он выставил свою сеть и

поймал несколько крупных лосо-

сей. Нарушитель оштрафован,
ему предъявлен иск. Колхозники
исключили его из своего коллек-

С 15 сентября Северо-Западное
бассейновое управление по охра-

не и воспроизводству рыбных за-

пасов и регулированию рыболов-
ства совместно с областной орга-

низацией общества охраны при-

роды проводят двухмесячник уси-

ленной охраны вод и осенне-не-

рестующих рыб: лосося, форели,
кумжи, сига.

Долг всех друзей природы при-

нять активное участив в охране

водоемов и борьбе с браконьерст-
вом. Охрана рыбных богатств —

наше общее дело.

В. КОНДРАТЬЕВ,
н. о. начальника

Севзапрыбвода.

Зам. редактора

Г. Ф. СУЛИМ0В.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 11 СЕНТЯБРЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Худо-
жественный фильм «Наш милый
доктор». 11.45 — Чемпионат
Европы по плаванию. 12.45 —

12.50 — Новости- 17.00 — Про-
грамма передач. 17.05 — Ново-
сти. 17.15 — Концерт народного

ансамбля «Жарки». 18.00 — Но- ■

вости. 18.05 — Цветное телевиде-
ние. Для малышей: «Выставка
Вуратино». 18.30 — «Смена». До-
кументальный телефильм. 19.00
—Телетеатр миниатюр «13 стуль-

ев». 20.00 — Чемпионат Европы
по плаванию (из Барселоны).
20.30 — «Время». 21.00 — Те-
летеатр миниатюр «13 стульев».

21.50 — Балет А. Адама «Жи-
зель». Спектакль Одесского госу-

дарственного академического те-

атра оперы и балета. В переры-
ве:      киножурнал   «По    родной

стране». 23.55 — 24.00 — Ново-
сти. Программа передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
ПЯТНИЦА, 11 СЕНТЯБРЯ

10.00 — Программа передач.

11.45 — Чемпионат Европы по

плаванию (из Барселоны). 12.50
— «Детский экран» : мультфильм
«Честное крокодильское» и теле-

фильм «Сентябрьским утром».

13.15 — 14.25 — «Арно Баба-
джанян». Музыкальный теле-

фильм. 16.55 — Вечерняя про-

грамма. 17.00 — «АК»: новости.

18.00 — Программа передач.

18.05 — «Актуальная камера»

(на русск. яз.). 18.20 — «Улица
Надежд».            Документальный
фильм. 18.55 — «ЭРФ — рекла-

ма». 19.00 — «Театр «Эстония»
в 1970—1971 гг.». 20.00 — Чем-
пионат Европы по плаванию (из
Барселоны). 20.30 — «Необыч-
ный рейс». Фильм-концерт Укра-
инского телевидения. 21.30 —

«Актуальная камера». 22.00 —

Художественный телефильм ГДР
«Не хватает только заглавия»

(на эст. яз.). 23.30 — «Поет Ли-

ли Иванова». Фильм-концерт.
23.45 — 23.55 — «Актуальная
камера».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 10 сен-

тября — «Метель». Начало в 17,
19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 10 сен-

тября — «Вий». Начало в 10, 12,
14, 16, 18, 20, 22 часа. 11 сен-

тября — «Этот безумный, безум-
ный, безумный мир». (Две серии

в один сеанс). Начало в 12, 15,
18, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
10 сентября — «Этот безумный,
безумный, безумный мир». (Две
серии в один сеанс). Начало в

18, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 10 сентяб-
ря — «Серенада большой любви».
Начало в 17, 19, 21 час. 11 сен-

тября — «Сегодня — новый ат-

тракцион». Начало в 17, 19, 21
час.

ции. И тысячи посетителей Эрми-
тажа любуются сейчас любопыт-
ным ансамблем под стеклянным
колпаком. Они видят здесь ис-

кусно сделанный дубовый пень,

на котором стоит огромный пав-

лин, сук с подвешенной шарооб-
разной клеткой, в которой — со-

ва. Здесь белка, петух, можно уви-

деть грибы. И все это лесное ска-

зочное царство приводится в дви-

жение хитроумным механизмом,

наполняется музыкой, криками

птиц...  ■

X. СВЕТ
В ЛОДЖИЯХ  РАФАЭЛЯ

Для реставратора очень важно

точно разгадать замысел худож-

ника или зодчего. Это — порой
служит ключом к восстановле-

нию произведения или отдельных

его деталей.
Замечательным образцом син-

теза живописи и архитектуры во-

шли в историю мирового искусст-

ва знаменитые лоджии Рафаэля,
построенные в XV — XVI веках

в Риме по проекту зодчего Бра-
манте и расписанные Рафаэлем
и его учениками. Единственная в

мире    копия    этого    памятника

культуры украшает сейчас Эрми
таж.

Группа художников в течение
нескольких лет (1778 — 1785) вы-

полняла в итальянской столице

на холстах копии росписей лод-

жий. Потом их доставили на бе^
рега Невы и закрепили на стенах

и потолках галереи у здания

Старого Эрмитажа. Галерею по- «

строил знаменитый зодчий Ква- *

ренги.

Но вот беда: в наших север-

ных широтах для нее не хватает

света. Специалисты решили под-

светить лоджии искусственными
источниками. Но как? Ни один

из вариантов не решал эту проб-

лему. Помогла небольшая лито-^
графия, выявленная в архивах. С '
ее помощью удалось установить,

что первоначально эрмитажные
лоджии украшали люстры.

Вот почему сейчас галерея за-

крыта для посетителей. Времен-
но, конечно. Пока там работают
специалисты, которые устанавли-

вают тринадцать светильников.
Скоро лоджии Рафаэля вновь

озарятся мягким светом.

В.  ПЕТРУНЯ,
корр. ЛенТАСС.

РЕМОНТНО-МЕХАНИЧЕСКОМУ ЗАВОДУ
ТРЕСТА «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

СРОЧНО   ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

СЛЕСАРИ И ТОКАРИ всех разрядов,

НА ВРЕМЕННУЮ РАБОТУ
ШТУКАТУРЫ,
МАЛЯРЫ,
ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ.
Обращаться в отдел кадров завода (поселок 270),

В Сланцевской поликлинике центральной больницы
15 сентября будет работать бригада фабрики

ортопедической обуви.
Посетителям   иметь при   себе паспорт, пенсионное

удостоверение.

СЛАНЦЕВСКОМУ РАИПО

СРОЧНО    ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ
ТЕХНИК-СТРОИТЕЛЬ,
МАСТЕР-СТРОИТЕЛЬ.
Оклад 140 рублей.

РАИМАГ СЛАНЦЕВСКОГО РАИПО
производит раскрой тканей с 11 до 20 часов

по вторникам, средам, пятницам.

Просим посетить наш магазин!

В ГОРТОРГЕ (на базе магазина № 47)
с 1 сентября 1970 года открыта школа-магазин,

где организована  шестимесячная подготовка

ПРОДАВЦОВ
продовольственных товаров широкого профиля.

За период обучения выплачивается стипендия от

45 до 54 рублей в месяц.

Принимаются лица не моложе 17 лет, имеющие об-
разование 8— 10 классов и постоянную прописку в горо-

де Сланцы.

ПРИГЛАШАЮТСЯ   НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ
ПРОДАВЦЫ ПРОДОВОЛЬСТВЕННЫХ ТОВАРОВ,
БУФЕТЧИЦЫ,
ГРУЗЧИКИ и РАБОЧИЕ овощехранилищ на се-

зонную работу.
Обращаться в отдел кадров: гор. Сланцы, улица

Ленина, дом № 15. Телефон № 22-31.

Коллектив слюдяной фабрики глубоко скорбит по поводу без-
временной кончины

СЫСОЕВОЙ Галины Ивановны
и выражает соболезнование родным и близким покойной.

Газета выходят

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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